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Обвалившаяся стена Елизовского интерната №1 – это лишь начало очень больших
проблем не очень большого, по российским меркам, Муниципального образования.      
Начну с того, что шлакоблоки (кирпичи, сделанные из вулканического шлака), из которых
была сложена стена, вывались не по причине плохого цемента. Они рассыпались по
причине дряхлости. Т.е. сами по себе со временем стали настолько непрочными, что
начали рассыпаться от малейшего механического воздействия. Иными словами, вы
берете в руки кирпич, сжимаете, а он (кирпич) начинает превращаться в труху. Вот из
таких  шлакоблочных кирпичей сложен весь интернат. Нам еще повезло, что не
завалилось все здание. Специалисты оценивают время жизни строений сложенных из
такого материала - 40-50 лет. Учитывая, что интернат был построен в 1960-ом году, то
его нужно было снести еще три года назад. Всего в Елизовском районе находится 47
школьных и дошкольных учреждений. Из них примерно половина построены в конце
пятидесятых, начале шестидесятых годов именно из того строительного материала, как
и елизовская школа-интернат №1. О сейсмостойкости подобных строений говорить не
приходится. Они могут обрушиться от старости в любой момент. Если это
обстоятельство принять во внимание, то нужно закрывать половину школ Елизовского
района и срочно начинать строить новые. По самым скромным подсчетам большая
стройка обойдется казне в 10 миллиардов рублей!
Возможно ситуация со старыми школьными и дошкольными учреждениями в Елизовском
районе не столь критическая.  Чтобы все прояснить, нужно провести экспертизу
строительных материалов, из которых построены здания. Каждая такая экспертиза
стоит примерно от 300 до 500 тысяч  неконвертируемых денежных знаков. На всю
экспертизу уйдет чуть более 15 миллионов рублей. И главное, работу нужно начать
немедленно. Однако что-то мне подсказывает, что экспертные изыскания навряд ли
проведут в ближайшее время.
Допустим, замеры покажут, что школы, пусть не все, нужно закрыть. Куда девать
учеников? И потом, построить такое количество зданий за короткое время не получится.
Остается надеяться на русское  «Авось!». Сделать вид, что проблемы не существует.
После закрытия школы-интерната всех его учеников решили перевести в Муниципальное
бюджетное образовательное учреждение  дополнительного образования детей «Центр
«Луч». Работников центра будут распределять по школам и многие из них останутся без
работы. Ниже мы публикуем обращение сотрудников выселяемого учреждения. 

Прокурору Камчатского края
Копия в газету «Вести»

Коллективная жалоба на незаконные действия работодателя

Мы, работники Муниципального бюджетного образовательного учреждения
дополнительного образования детей «Центр «Луч» (Далее Центра «Луч») г. Елизово
Камчатского края, расположенного по адресу: г. Елизово, пер. Тимирязевский, 9.
учредитель – администрация Елизовского муниципального района, длительное время
работаем в данном учреждении. Центр «Луч» функционирует 18 лет.
15 октября представители учредителя в лице и.о. начальника управления образования
ЕРМ Лисоваловой Л.И. в устной форме довели до администрации МБОУ ДОД «Центр
«Луч», что здание Центра будет передано для организации учебного процесса учащимся
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школы-интерната №1 г. Елизово, учебный процесс нового учреждения предполагается
начать 21 октября.
В связи с этим педагогов Центра «Луч» поставили в известность, что продолжать
образовательную деятельность они будут на базе разных школ Елизовского района в
неприспособленных помещениях (учебных классах). Наши педагоги проводят занятия в
специализированных помещениях, оборудованных и приспособленных в соответствии с
нормами СанПиНа. Для занятий в различных объединениях нам необходимы
музыкальные инструменты, станки, лабораторное оборудование, Интернет, мольберты и
т.д. Кроме того, учебный процесс в Центре «Луч» построен, как непрерывный и
комплексный.
Таким образом, произойдет существенное изменение условий труда всех работников
Центра (п.9.3 Трудового договора МБОУ ДОД «Центр «Луч»).
Вместе с тем, здание Центра «Луч» соответствует требованиям и нормам СанПиНа
только для учреждений дополнительного образования. Никакого комплексного
обследования здания представителями Роспотребнадзора и МЧС  для размещения
школы-интерната №1 в нашем присутствии не проводилось.
Кроме того, в центре находятся подотчетные материальные ценности на сумму более 40
млн. рублей, которые необходимо хранить и содержать в определенных условиях. Куда
их вывозить, где и в каких условиях хранить – предложений нет. На демонтаж и
установку этого оборудования необходимы средства, которых у Центра «Луч» нет.
Фактически, Центр  «Луч» прекратит свою деятельность в связи с отсутствием
надлежащих условий для обучения детей.
И еще, хотелось бы отметить, что  решение проблем одних людей за счет других –
аморально!
Просим вас произвести проверку законности принимаемых решений.

Цветкова Е.В. 
и.о. директора.»

В Елизовской резервации беда никогда не ходит одна. Министерство Обороны
потребовало от руководства администрации Елизовского муниципального района 
расселить людей, проживающих в опасной зоне артсклада, дислоцированного в районе
поселка Центральные Коряки. Опасной зоной считается все пространство ближе трех
километров. Отселять придется весь поселок Геологи и жителей северо-западной части
Центральных Коряк. Военные словно очнулись от длинной спячки. Они наконец увидели,
что склад с боеприпасами окружен с всех сторон поселками, расположенными в опасной
близости от взрывоопасных предметов. Но дальше всех пошли наши камчатские
мэчээсовцы. Со следующего года главный «спасатель» Камчатки полковник Волынкин
начнет выписывать предписания об устранении нарушения. Почему так долго «рожал»
наш упитанный полковник всего одну худосочную мысль: жить возле артсклада опасно,
вполне объяснимо, двум мыслям тесно в его голове.
Наверное, некому уже ответить каким местом думали советские военачальники
обустраивая склады для хранения боеприпасов в непосредственной близости от
населенных пунктов и почему согласовывали строительство более поздней жилой
застройки на опасной территории. Как бы мы не хотели оглядываться в советское
прошлое,  а приходиться. Господа военные напрасно думают, что они останутся в
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стороне от Елизовского упругого вихря головотяпства и самогенерирующих причуд.
Склад боеприпасов МО РФ, расположенный недалеко от поселка Южные Коряки, по
предварительным данным, попал в семидесятикилометровую водоохранную зону
Елизовского водозабора и должен быть куда-нибудь убран. Животноводческий
муниципальной ферме «Заречное» тоже не повезло. Ее также должны убрать по той
же причине, что и объект МО РФ.
Администрации Елизовского муниципального района можно посочувствовать. Они
работают в режиме пожарной команды. Спокойно и сочувственно наблюдают за
развитием событий лишь депутаты Елизовской районной думы. Добрая треть из них
досиживает в депутатах четвертый срок. Они за все переживают и не за что не
отвечают. Погружаться в проблемы своих избирателей им не позволяет высокий статус
и вера, что все «суета сует и это суета». Ставит пахучую точку в длинной повести
елизовских проблем рубахинская свиноферма в поселке Сокоч, из ООО «Агротек
Холдинга». Господин Рубахин обещал нарастить трубу до высоты 60-ти метров – не
нарастил. Обещал построить дополнительные очистные сооружения – не построил.
Одурманенный «ароматом» свиных испражнений он умиленно смотрит на мир,
восхищаясь парнокопытной гармонией своих питомцев и розовым цветом длинных
колбасных палок. К его бы колбасе хрену побольше, чтобы вкус перебивала да слезу
вышибала, дух захватывала и с ног валила, как две выпитые рюмки шамояновского
коньяка. Остается одно, снести рубахинское свиное чудо, а свиней раздать жителям
Елизовского района. Какое-никакое утешение и в пятак можно заехать с досады, благо
тот всегда под рукой.
В общем, в елизовской западне, как в западне. Ее отличает от других  лишь один не
умирающий вопрос: С чего начать?

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.

P.S. Да, чуть не забыл. Депутаты начали с того, что поставили памятник орангутангу в
Парке сказок.  
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